



2025年3月25日

日本鉄道労働組合連合会

## JR連合「青年・女性委員会」幹事会

# 電力総連「青年委員会」との意見交換会を開催！

JR連合「青年・女性委員会」幹事会は2月28日、電力総連「青年委員会」との意見交換会を開催した。

今回の意見交換会ではまず、安全意識の向上を目的に、東京電力「安全考動センター」の施設見学を行った。



同センターは「参加型の安全教育」を実施していることが特徴で、過去の労働災害と同じ環境を体験できる設備を備えており、身近に潜む危険を体感的に学習することができた。

見学後は電力総連本部にてグループディスカッションを実施し、組織的な課題の共有を図るとともに、課題の解決に向けた活動の工夫について議論した。興味深いことに「若年層の組合離れを防ぎたい」との課題は共通しており、SNSを含む活動の“見える化”や、日頃からの組織内コミュニケーション活性化が重要との意見が出された。

終了後はグループ単位で「お好み焼き」を焼くという手作りの懇親会を行い、居酒屋等での懇親会よりも濃密な交流を図ることができた。



これらの経験は普段の活動では得難く、各種課題も含め、相互理解を深めることができ、意義深い活動となった。引き続きこうした機会の創設を目指して取り組んでいく。